

## Sambut HUT Ke- 46, SMAN 3 Denpasar Adakan Lomba, Wadahi Potensi Siswa Didik

Ray - [DENPASAR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://DENPASAR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 28, 2022 - 10:20

Image not found or type unknown



DENPASAR - Menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) yang ke - 46 SMA Negeri 3 Denpasar (Trisma) mengadakan berbagai lomba, baik lomba Akademik dan non akademik. Pembukaan yang dilaksanakan pada hari Selasa, 27 Desember 2022 dilaksanakan lomba Lomba Mawirama, Lomba Mapidarta dan Lomba Tari Margapati.



Menemui Kadek Dwi Rustinawati, S.Pd.,M. Pd., selaku Kepala Sekolah dan penanggung jawab acara kegiatan menyebutkan bahwa ini semua bagian dari visi merdeka belajar.

" Kami juga menyelaraskan apa yang sudah menjadi program Kementerian Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi Republik Indonesia dengan menerapkan kurikulum Merdeka Belajar , " jelas Kepsek Trisma, Selasa (27/12/2022) di Aula Sekolah SMAN 3 Denpasar.

Profil pelajar Pancasila yang merupakan 'Roh' kurikulum merdeka belajar, memiliki 6 ciri antara lain beriman, bertakwa kepada Tuhan YME, dan berakhlak mulia, berkebinekaan global, bergotong-royong, mandiri, bernalar kritis, dan kreatif.

Ia juga menambahkan bahwa terutama kelas 10 di SMAN 3 Denpasar sudah menyelesaikan yang ada dalam Kurikulum Merdeka adalah Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5).

" Yang sudah berlangsung yakni tema 1 yaitu tema Kearifan lokal. Dimana anak-anak disini diberikan tuntunan, bantuan dan serta bagaimana 'mengajegkan' Budaya melalui kegiatan yang bernuansa kearifan lokal Bali"



Kegiatan untuk menunjang pemahaman murid disebutkannya diterapkan dengan berbagai lomba dan kegiatan 'Megebogan', membuat 'Penjor', 'Mejejaitan' dan elemen - elemennya yang lain secara baik.

Berlanjut ke tema ke 2 yakni Kewirausahaan, disini mereka dibebaskan untuk memilih sesuai minat murid - murid. Minat wirausaha Pertanian dan Perkebunan juga tetap diminati oleh murid-murid SMAN 3 Denpasar.

" Bidang wirausaha Perikanan juga diminati, bidang kuliner, bidang kecantikan, perdagangan, marketing dan komponen lainnya "

Pada tahun 2023 nanti, SMAN 3 Denpasar akan melaksanakan program dengan tema yang ke 3 yakni memfasilitasi anak - anak didik Teknologi Rekayasa. Tema ini merupakan tema yang banyak diminati dan menjadikan potensi di SMAN 3 Denpasar yakni karya tulis, riset dan penelitian.

"Program ini merupakan program unggulan di SMAN 3 Denpasar. Riset dan penelitian yang dilakukan anak - anak kami bahkan sudah menjuarai berbagai kompetisi baik tingkat Kabupaten sampai tingkat Internasional, " jelasnya.

Prestasi gemilang yang disebutkan itu diraih oleh 2 siswa SMAN 3 Denpasar pada ajang Olimpiade Sains Nasional (OSN) SMA/MA 2022, yang diselenggarakan Pusat Prestasi Nasional (Puspresnas) Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbud Ristek) secara daring, 3-7 Oktober 2022 lalu.

Disebutkan juga bahwa ekstrakurikuler Madyapadma Journalistic Park SMAN 3 Denpasar akan mengadakan kompetisi dalam bidang jurnalistik yang sudah terselenggara ditingkat Provinsi.



" Pada Januari 2023 akan dilanjutkan program YSA (Youth Sineas Award), yaitu ada dari berbagai negara di dunia sudah terdaftar untuk ikut berpartisipasi "

Kegiatan lomba menyambut HUT ini dimulai dari tanggal Senin, 28 November 2022 sampai dengan Selasa, 17 Januari 2023. Dengan Penanggung jawab acara Kepala sekolah yakni Kadek Dwi Rustinawati, S.Pd.,M. Pd., Koordinator acara Wakasek Kesiswaan I Ngurah Sedewa Sudiarsa, S.Pd.H.,M.Pd.H., Ketua Panitia: Dra. Ni Luh Suryati, M.Pd.H. (Ray)